

# Informationen rund um Epilepsie

## Zentralveranstaltung der Deutschen Epilepsievereinigung am Brüderkrankenhaus in Trier

**TRIER** (red) Die Zentralveranstaltung zum Tag der Epilepsie 2018 findet am Freitag, 5. Oktober, von 10 bis 16 Uhr im Tagungs- und Gästehaus des Krankenhauses der Barmherzigen Brüder in Trier statt und steht unter der Schirmherrschaft von Bundesjustizministerin Katarina Barley. Sie ist öffentlich und kann kostenlos ohne Voranmeldung besucht werden. Im Mittelpunkt stehen die Menschen, bei denen die Erkrankung gerade erst diagnostiziert worden ist. „Epilepsie - und jetzt?“ lau-

tet das Motto, das Fragen aufgreift, die diese Kinder, Jugendlichen, Frauen und Männer sowie ihre Angehörigen beschäftigen. Die Neudiagnostizierten und ihre Angehörigen sehen sich vor ganz neue Fragen und Probleme gestellt und suchen nach Antworten und Lösungen. Daher nutzt die Deutsche Epilepsievereinigung den Tag der Epilepsie nicht nur, um die Krankheit und das Wissen darum in die Öffentlichkeit zu tragen, sondern auch, um den flächendeckenden Ausbau und die gesicherte Finanzierung von Epilepsie-Beratungsstellen zu fordern.

Stefan Conrad, Vorsitzender der Deutschen Epilepsievereinigung, eröffnet die Veranstaltung um 10 Uhr. In Impulsvorträgen werden Experten auf die Diagnosestellung eingehen: Prof. Dr. Susanne Knake (Marburg) und Dr. Christiana Lohr-Nilles (Klinikum Mutterhaus Trier) sprechen über die medizinischen Aspekte der Erstbehandlung und über die aktuelle Versorgungssituation. Die psy-

chosoziale Versorgung beleuchtet Peter Brodisch. Bei einer Diskussion hat das Publikum die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Den Übergang schafft Franz-Joseph Euteneuer mit seinem Kabarett „Seelenpomade“. Nachmittags kommen erfahrene Selbstshelfer in einer weiteren Podiums- und Diskussionsrunde zu Wort.

Mehrere Informationsstände, darunter auch das Patienten-Informationszentrum (PIZ) des Brüderkrankenhauses, werden Material bereithalten.

**Krankenhaus der Barmherzigen Brüder:** Ausstellung mit Kunstwerken von Marlies Marmann.

**Krankenhaus der Barmherzigen Brüder:** Tag der Epilepsie, Fr. 10 Uhr.